

# La Jornada *de enmedio*

MIERCOLES 7 DE MARZO DE 2007



En la imagen, integrantes del grupo Los Tucanes de Tijuana durante la grabación de su video *El papá de los pollitos*, que también le da nombre a su más reciente disco de corridos. Mario Quintero, líder y vocalista, afirmó que no hace corridos por encargo. Asimismo, desmintió la versión de que Javier Arellano Félix, *El Tigriillo*, le solicitó un tema. "Para hacer mis canciones me alimento de noticias y cartas que me escribe la gente, y debido a los acontecimientos violentos, procuro cuidar un poco más las letras, pero no dejaré de escribir" ■ Ap